

HECHO RELEVANTE

El Santander Central Hispano ha obtenido en los nueve primeros meses del año un beneficio neto atribuido de 1.992,8 millones de euros (331.573 millones de pesetas), lo que representa un aumento del 21,4% frente al mismo periodo del ejercicio anterior. Estos resultados se han alcanzado tras la constitución de un fondo especial de libre disposición por un importe de 750 millones de euros (124.800 millones de pesetas), adicional a otras dotaciones destinadas a acelerar la amortización de fondos de comercio y al fondo para la cobertura estadística de insolvencias, de acuerdo a la normativa del Banco de España.

El Banco ha decidido revisar los objetivos de resultados para el actual ejercicio, con un beneficio neto atribuido en 2.615 millones de euros (435.000 millones de pesetas), lo que supone un aumento del 15,8% sobre el año 2000. Este objetivo es inferior en 240 millones de euros (40.000 millones de pesetas) a la previsión realizada el pasado mes de enero.

Emilio Botín, Presidente del Santander Central Hispano, declara: "En un entorno económico y político difícil, en el que los trágicos acontecimientos ocurridos en Estados Unidos el pasado 11 de septiembre han aumentado la inestabilidad de los mercados financieros y la incertidumbre sobre el crecimiento mundial, la entidad ha situado el objetivo de resultados para 2001 en 2.615 millones de euros (435.000 millones de pesetas) y ha decidido constituir ya un fondo especial de libre disposición de 750 millones de euros".

"Esta decisión se enmarca en la estrategia del Banco de fortalecer el balance, dado que la desaceleración del ciclo económico se está traduciendo en la ralentización de la actividad con crecimientos más moderados en los márgenes de la cuenta de resultados."

"El fondo de reserva ya constituido en el tercer trimestre por 750 millones de euros se ampliará hasta 1.000 millones de euros (166.386 millones de pesetas) al final del ejercicio. La entidad mantiene el objetivo de alcanzar 1.500 millones de dólares de beneficio en Latinoamérica".

"Finalizado este año y a la vista de la coyuntura económica nacional e internacional, se revisarán los objetivos de crecimiento de resultados del Programa DOS, aunque cumpliremos la previsión de reducir los gastos en 900 millones de euros (150.000 millones de pesetas) en términos reales", concluye el Presidente del Banco

Madrid, 29 de octubre de 2001